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Queridos vecinos y queridas vecinas de Balazote: 

Después de todo el tiempo y el esfuerzo que hemos realizado conjuntamente por 

salvaguardar la salud de las personas que vivimos en Balazote, hoy podemos decir que la 

situación actual es muy favorable y aporta luz a una vuelta a la normalidad cada vez más 

cercana. 

Como sabéis estamos retomando la actividad que tanto ha cultural, deportiva y de ocio 

caracterizado a Balazote siempre. Todavía debemos respetar y cumplir las diferentes 

medidas que siguen impuestas, por la comunidad autónoma, después del levantamiento del 

estado de alarma.  

Este año 2021 tampoco hemos podido celebrar las en Honor a Santa Fiestas Patronales 

Mónica. Durante esos días tuve en mente a muchas personas, pensaba en los mayores, en 

“los de en medio”, en los niños y niñas, pero permitirme que en este Boletín haga una 

mención especial a los . Comprendo las ganas que tenéis de salir, de viajar, de hacer jóvenes

grandes fiestas y discotecas... jóvenes de la os tenemos muy presentes. Ya quinta del 2003 

tuvimos la oportunidad de mantener una reunión y hablar de varios temas que os 

interesaban. También, desde el Equipo de Gobierno, os garantizamos que en el momento 

que se pueda, os organizaremos las fiestas que os merecéis. Ya son (2002 y dos quintas 

2003) a las que no hemos podido presentar, cómo lo hacemos siempre, pero lo haremos 

con más fuerzas y ganas para que disfrutéis al máximo. 

El tema sobre el que todos hablamos, es el proceso de . En Castilla-La Mancha vacunación

llevamos un "ritmo" muy favorable y ya se van a comenzar con la vacunación para personas 

de más de 40 años. Esto indica que un gran porcentaje de la población ya se encuentra 

vacunada.  

Comenzamos el verano. Unos piensan en sus vacaciones, en venir al pueblo a disfrutar y a 

descansar, pero la mayoría de familias y empresas de Balazote comienzan unos meses muy 

duros de trabajo. Traslado todo el ánimo y la fuerza posible para afrontar la campaña 

agrícola con resultados favorables.  

Os ánimo a qué participéis en todas las actividades que os proponemos para este verano, 

tanto culturales como deportivas.  

En este Boletín os informamos de grandes noticias, inversiones, empleo, proyectos... que son 

necesarios y esperados y sobre los que hemos trabajado mucho para que hoy vean la luz. 

 

Os mando un afectuoso saludo y deseo que tengáis un verano repleto de grandes e 

inolvidables momentos con vuestros seres queridos y que recuperéis lo que nos hemos 

perdido durante más de un año. 

 

Mateo Simarro García 

Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Balazote 
 



 

 

A finales del mes de marzo comenzamos con las tareas de organización de la campaña del ajo 

para este año. El día 6 de abril, tras nuestra invitación, nos visitó el Subdelegado del Gobierno 

en la Provincia de Albacete, D. Miguel Juan Espinosa, acompañado del Teniente Coronel, el 

Capitán y el Sargento de la Guardia Civil. Además contamos con el coordinador de Protección 

Civil de Balazote, la responsable de Servicio de Mediación Intercultural y todos los miembros del 

Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Balazote. 

En la mencionada reunión tratamos temas de seguridad, recepción de personal temporero, 

información a la ciudadanía... En resumen, todos los aspectos que se deben tener en cuenta 

para afrontar la campaña con la máxima atención y control posible. 

También envié una carta a las personas propietarias de naves en el polígono agroindustrial, 

para hacerles una serie de recomendaciones en relación con el buen desarrollo de la campaña. 

Agradezco el trabajo y dedicación de todo el personal del puesto de la guardia civil de nuestro 

pueblo. También os informo de algo importante. Si no hay cambios, tendremos la presencia del 

Escuadrón de Caballería desde el día 14 hasta el día 25 de junio. Este escuadrón realizará su 

protocolo de trabajo por el núcleo urbano y también por el polígono. 

 

El 6 de abril de 2021 contamos con la presencia de Dª. Amparo Torres Valencoso, 

Vicepresidenta de la Excelentísima Diputación de Albacete. Nos visitó para revisar algunas 

de las actuaciones implantadas en Balazote con la ayuda de la diputación. 

 

Revisamos el alumbrado público y su funcionamiento, la zona de la Vía Verde que transcurre 

por el municipio, el Punto Starlight, los proyectos turísticos que se han implantado y el que 

será el futuro Punto de Inclusión Digital. Le agradezco el interés por Balazote y la gran 

cantidad de ayuda que nos prestan. 



 

 

A continuación os presento una obra 

de las que "no se ven" sino os lo 

contamos y que son muy importantes 

por lo que representan. 

 

Si hay algo que nos preocupa a todos y 

a todas es el tema del agua. Su control 

gestión y sobre todo que no falle el 

servicio nos preocupa a diario. Esto es 

algo que tenemos muy presente para 

evitar averías y posibles faltas de agua 

en momentos puntuales. Os informo 

que hemos acometido un 

procedimiento para adjudicar las obras 

de cambio y reposición de las llaves 

del depósito de agua que abastece a toda la localidad. El precio total de la adjudicación ha 

sido de 8.463,25 € IVA incluido. 

 

 

  

Consideramos que la labor que se 

realiza desde la Escuela de 

Municipal es fundamental para el 

desarrollo de nuestros niños y niñas 

y del mantenimiento y crecimiento 

de la propia Banda. Con el objetivo 

de que conozcan nuevos sonidos, 

actividades y prácticas, desde el 

Ayuntamiento hemos adquirido un 

piano eléctrico y varios xilófonos. Apostamos por la música, la cultura, y por supuesto por el 

aprendizaje de nuestros más pequeños. 

 

 

 

El 10/05/2021, convoqué al Consejo Escolar de la localidad para tratar temas relacionados 

con los Centros Escolares con los que contamos en Balazote. El balance sobre la evolución 

del curso, se puede considerar positivo, gracias principalmente al interés, trabajo y 

constancia del profesorado y a la responsabilidad que a diario demuestran todo el 

alumnado. Se han ido adaptando a cada momento y circunstancia y eso ha permitido que 

los resultados muestren una evolución favorable. 

 

Animo a madres y padres a que nos trasladéis las inquietudes, peticiones e intereses que 

muestren vuestros hijos e hijas sobre cualquier aspecto desde el que podamos trabajar 

desde el Ayuntamiento. Deseamos que todos los niños, niñas, adolescentes y jóvenes 

estudiantes, puedan descansar y disfrutar durante este verano. 



 

 

 
 

 

Tras realizar las gestiones oportunas con la empresa adjudicataria del servicio de recogida, 

os informo del horario y periodicidad durante los meses de verano de los contenedores 

instalados: 

 

De lunes a sábado todas las noches excepto los domingos. 
Debemos actuar con responsabilidad, higiene y limpieza en un asunto tan fundamental 

como es el Servicio de Basura. Pido que nadie tire los residuos directamente en el 

contenedor, sin bolsa. El mantener el pueblo en las mejores condiciones es cosa de todos y 

todas. 

 

 

 

 

En la Junta de Gobierno Local del pasado 26 de mayo de 2021, aprobamos la resolución de 

la convocatoria de ayudas a empresas y autónomos de la localidad. Se han presentado un 

total de 40 solicitudes, concediéndoles un importe de: 

 AUTÓNOMOS/AS: 352 € 

 EMPRESAS: 705 € 

 

 

 

Como ya conocéis, principalmente, para cada año desde el Ayuntamiento se publican dos 

planes públicos de empleo: 

 Plan especial de empleo de zonas rurales deprimidas. 

 Plan Extraordinario de Empleo. 
 

Os informo que el primero de estos planes (PEEZRD), ya se encuentra en su fase de 

presentación de solicitudes y que tiene como requisitos principales, estar inscrito/a como 

peón agrícola en las oficinas de empleo y estar inscrito/a como demandante de empleo, al 

menos, durante los 2 meses previos a la fecha de registro de la oferta por parte del 

Ayuntamiento. 

 



 

 

También esperamos publicar la convocatoria del Plan Extraordinario en las próximas 

semanas.  

El fomento del empleo es fundamental por varios motivos como: 

 El beneficio económico y laboral que reporta a las personas seleccionadas y por 

ende a sus familias. 

 Porque permite que el pueblo disponga del mantenimiento y limpieza que necesita, 

ya que en Balazote hay muchas zonas verdes y es una localidad extensa. 

 

Si me gustaría pedir disculpas si en estas semanas anteriores habéis contemplado alguna 

falta de limpieza en alguna zona concreta, ya que hemos tenido una falta de personal 

importante. A partir de ahora ya se atenderá todo con las personas que resulten 

seleccionadas en ambos planes de empleo. 

 

Agradezco al personal del ayuntamiento que ha hecho un esfuerzo extraordinario para 

atender todo lo que ha sido necesario, trabajando al máximo cada día para que el pueblo 

esté en buenas condiciones. 

 

 

 

Si hay una pregunta que me hacéis, a diario, desde hace unas semanas, esa es: 

 

 

 

Para responder a este asunto, os diré que desde el mes de marzo comenzamos con los 

trabajos de preparación de las instalaciones de la Piscina Municipal. 

 

Son muchas las tareas que hay que realizar para ponerla a punto. A continuación os informo 

de algunas de las actuaciones que hemos y estamos realizando: 

 Labores de jardinería y de reposición del césped de la zona recreativa. 

 Tareas de poda de toda la arbolada con una empresa especializada. 

 Instalación de un panel clorador para satisfacer un correcto funcionamiento del 

mantenimiento de la piscina, con un importe de 4.319,70 €. 

*El importe total de estas actuaciones oscilan los 12.000€. 

 

 Adjudicación del Servicio de 

Mantenimiento de la Piscina 

incluida la contratación del 

personal de socorrismo, por 

un importe de 14.830 € 

 A todo esto hay que 

sumarle el trabajo realizado 

por el propio personal del 

Ayuntamiento durante los 

últimos meses. 



 

 

Una gran inversión para el ocio de las personas que vivimos en Balazote. 

 

Además de esta información, junto con el presente boletín, os hacemos llegar un díptico 

informativo que hemos elaborado desde el Ayuntamiento en el que se indica la nueva 

normativa de la piscina para este verano. 

Si todo continúa como ahora, abriremos la piscina el próximo: 

 

 
 

 

 

 
 

Una de las inversiones más demandadas por las vecinas y vecinos de Balazote, cada vez que 

hemos hecho algún evento en el Centro Cultural, ha sido la necesidad de comprar nuevas 

sillas. Ya os puedo anunciar que las nuevas sillas están aquí. Tras muchos presupuestos y 

opciones diferentes os presento las sillas que hemos elegido.  

 

Son unas sillas robustas, cómodas y vistosas. Además se ha bordado sobre el respaldo, el 

escudo y el nombre de nuestro pueblo BALAZOTE.  

Si todo va según lo previsto, las inauguraremos en el espectáculo de flamenco del 

próximo sábado 12 de junio. 

 

Esperamos que os gusten porque es algo que hemos preparado con mucha ilusión. 

 

El precio total de la compra de las sillas ha sido de 29.988,64 €, de los que 6.250 € han sido 

aportados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el resto se han sufragado 

con los fondos propios del Ayuntamiento de Balazote. Deseo que podamos aprovecharlas 

por muchos años. 

 

Seguimos ejecutando grandes inversiones que hacen mejorar las instalaciones municipales 

para la comodidad de todos y todas.  



 

  


